



Collège Saint-Pierre de Baskinta
Frères des écoles chrétiennes
Liban
Tél : 04:288033
Mail : directeursp@yahoo.com

**Chers Marraines,
Chers Parrains,
Chers Responsables Œuvre d'orient,
Chers amis des différents Club Rotary et amis de Rotariens parrains des enfants de l'école,**

Je vous écris aujourd'hui : **la neige** blanchit la terre et **le froid** nous pénètre, mais **nos cœurs** restent chauds, et l'espoir est là...

Je vous écris les larmes aux yeux : la situation de notre pays devient de plus en plus grave et chasse la joie de vivre. Nous luttons chaque jour pour survivre et nous nous levons chaque jour avec de mauvaises nouvelles.

Le dollar vaut aujourd'hui 80,000 L.L. tandis qu'il était il y a 3 ans à 1,500 L.L./\$, L'électricité est toujours absente au moins 22 heures par jour, le prix du carburant devient trop cher, le bidon atteignant 1,400,000 L.L

Les gens vivent sans feu et sans nourriture suffisante et tous nos professeurs souffrent, car ils touchent autour de 100\$ par mois avec des prix qui augmentent follement chaque jour.

Notre vie au Liban devient trop dure, et la gestion d'une école à la montagne (1200m d'altitude) devient très difficile.

Les parents sont des villageois qui vivent de leurs terres et de l'élevage, ils ne sont pour la plupart plus capables de régler les frais de scolarité de leurs enfants, et le collège doit supporter tous les frais. Les dépenses sont énormes et chaque jour il y a de plus en plus de difficultés à les financer **malgré l'aide des anciens élèves, de l'Œuvre d'Orient, des frères des Écoles chrétiennes et d'autres ...**

Nous étions désespérés, vraiment on voulait abandonner et le bon Dieu a mis sur notre chemin nos amis du Rotary puis vous-même. <https://rotary-action-francophonie-college-baskinta-liban.fr>

Vraiment c'était un miracle de rencontrer le Club Rotary Antony-Sceaux, qui nous a sauvés, et qui nous a offert **en 2021-22** avec l'aide de leurs amis une **année scolaire gratuite** pour tous les élèves, **puis en Octobre 2022** avec la collaboration de l'Œuvre d'Orient et du Rotary International du Rotary Club de Beirut Métropolitain **l'installation de panneaux solaires pour avoir de l'électricité pendant les cours..**

Et cette année 2023, ce Rotary Club a décidé avec leurs amis rotariens de Valence, Versailles, Paris et ailleurs **de poursuivre :**

- en montant avec l'Œuvre d'Orient un projet **pour moderniser notre matériel informatique** qui date en partie des années 2000 et qui ne permet plus aux enfants d'avoir accès aux nouveaux logiciels de bureautique et d'éducation.

- en recherchant des livres récents en français et des jeux éducatifs pour moderniser notre CDI.

- en intensifiant **la recherche de parrains/marraines grâce à** des conférences dans les Rotary clubs de Paris et ses environs, de Poitiers, de Valence, d'Orange et d'ailleurs.... et aussi dans les écoles (Sainte Marie d'Antony et La Salle Passy Buzenval.....) afin d'aider au plus vite 70% de nos élèves et familles.

C'est pour cela que je m'adresse aujourd'hui à **vous aussi, chères marraines, et chers parrains**, vous qui avez déjà accepté de nous aider en finançant l'éducation de nos élèves.

Sans vous ces enfants n'auront plus la chance de continuer leur éducation dans **cette école privée francophone** qui leur donne les bagages pour leur assurer un avenir sachant qu'il n'y a plus d'école publique à Baskinta.

A cet instant, vous, marraines ou parrains, vous êtes mères ou pères pour ces 70 élèves, qui mettent leur confiance en vous.

Et moi, en tant que directeur du collège St Pierre - Baskinta, **je vous assure que les sommes envoyées pour la scolarité sont reversées aux éducateurs et que les petits cadeaux (anniversaire ou Noël) qu'ils reçoivent arrivent à l'école puis dans leurs mains.**

Je vous remercie à mon tour car vous participez au sauvetage de mon collège et **vous nous donnez la chance de continuer notre mission d'éducation Francophone dans cette montagne.**

Mes chers amis, OO, R.C, marraines et parrains, tous nos souhaits et désirs sont chez vous, nous comptons sur votre générosité et nous sommes sûrs que nous avons des amis qui pensent à nous et qui aiment nos élèves. **Avec vous on va aussi multiplier les parrains**, on va arriver à prendre en charge les 360 élèves qui comptent sur vous.

C'est vrai que la neige et le froid couvrent notre montagne, et rendent notre école froide mais, je vous assure que nos cœurs sont chauds, car pleins de votre amitié.

Nous prions pour vous chaque jour, pour que Dieu vous donne la santé et le courage, pour que vous restiez en paix et pour que vous continuiez votre aide.

Merci à vous , Antoine Mdawar , Directeur Saint Pierre De Baskinta

Quelques photos récentes de la vie au Collège

L'inauguration des panneaux solaires octobre 22, la neige du 14 février 2023, nos enfants en CDI bien couverts pour supporter le manque de chauffage et la salle informatique.

